PERIÓDICO PÁC

infobae

PÁGINA FECHA

ГЕСПА

05-11-24

SECCIÓN LEGISLATIVO



## Sheinbaum critica presupuesto del INE para elección de jueces; prepara escrito para proponer un monto menor

El Consejo General del Instituto discutirá si aprueban un presupuesto superior a los 13 mil millones de pesos



Sheinbaum critica presupuesto del INE para elección de jueces; prepara escrito para proponer un monto menor (RELITERS/Henry Romero (Cuartoscuro)

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo desaprobó que la Junta General Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobara un presupuesto de más de 13 mil 205 millones de pesos para la elección de cargos públicos, junto con la primer elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación, lo cual está en contra de su política de austeridad Republicana.

La mandataria federal comentó que está preparando un escrito en caso de que el Consejo General del INE apruebe enviar este proyecto a la Cámara de Diputados, con el objetivo de proponer que se puede realizar la elección a un monto menor, pues en comparación con la elección federal de este año, los jueces no necesitan de financiamiento para realizar su campaña proselitista. Además que habían promovido un primer estimado que era de 7 mil millones de pesos.

"No estoy de acuerdo. Entiendo que van a revisarlo nuevamente y sino vamos a mandar un escrito no entendemos como habían dicho que máximo eran 7 mil millones y ahora prácticamente lo están duplicando, se puede llevar a cabo la elección sin un monto tan importante, no hay financiamiento a partidos políticos como en el caso de las elecciones que tienen apoyo directo del presupuesto público para hacer las campañas electorales. Creemos que se pueden hacer con menos recursos", dijo en conferencia de prensa.